



Communiqué de presse

Autoroute A69 : Résister malgré la répression

Alors qu'une commission d'enquête et une commission parlementaire sont ouvertes pour mettre en lumière les enjeux environnementaux forts, les écueils des études d'alternatives, les collusions économiques et politiques, que les recours juridiques ne sont pas encore tous purgés, l'Etat et ses représentants accentuent la répression dans le Tarn.

Ces méthodes sont dénoncées par le rapporteur spécial de l'ONU « *les alertes sur les méthodes de maintien de l'ordre actuellement employées contre les militants pacifiques sur le chantier de l'A69 sont alarmantes. Il est indispensable d'apaiser la situation sur place pour que la démocratie environnementale s'exerce.* »

La FSU renouvelle son soutien aux collectifs et aux citoyen·nes engagé·es contre le projet d'autoroute A69 et demande en urgence que soit mis fin à la répression et aux violences exercées à l'encontre de la Crem'arbre. Un moratoire doit être mis en place afin d'attendre les conclusions des commissions et les jugements sur le fond. La FSU soutient aussi la création d'une Inspection générale de l'environnement et du développement durable relevant du ministère de l'Ecologie.

La FSU s'inscrit dans la résistance citoyenne pour la protection de nos territoire et la défense de l'environnement et de la santé de toutes et tous. Elle réaffirme son opposition à ce projet d'autoroute et la nécessité de réelles alternatives pour l'amélioration de la mobilité, dans le sud tarnais comme partout en France, en développant notamment le ferroviaire.

Bagnolet, Le 23 février 2024